

Stuttgart

## Bürgerversammlung online gestalten

**[25.02.2014] Wie die kommende Bürgerversammlung im Stadtbezirk Süd gestaltet wird, können die Bürger in Stuttgart via Internet mitbestimmen. Die Stadt setzt dafür ein Pilotprojekt fort.**

Im April 2014 ist im Stuttgarter Stadtbezirk Süd eine Bürgerversammlung geplant. Via Internet können die Bewohner die Veranstaltung jetzt im Vorfeld mitgestalten. Die baden-württembergische Landeshauptstadt führt damit laut eigenen Angaben das im Oktober 2013 für die Bürgerbeteiligung Obertürkheim installierte Bürgerbeteiligungsportal fort ([wir berichteten](#)). Das Verfahren sei wieder in vier Abschnitte unterteilt. Noch bis 2. März 2014 können die Bürger unter vorgegebenen Themen ihre Favoriten für die Versammlung auswählen. Anschließend bestehe vom 3. bis 23. März die Möglichkeit, eigene Anliegen vorzubringen und die der anderen Teilnehmer zu bewerten. Auf diese Meldungen werden die zuständigen Fachleute direkt auf der Bürgerversammlung oder aber im Nachhinein per E-Mail antworten. Im dritten Abschnitt werden genaue Informationen zum Veranstaltungsort online gestellt. Abschließend ist eine Nachberichterstattung ab dem 12. Mai vorgesehen. Im Rahmen eines Stadtbezirks-Blogs werden dann die auf der Versammlung angesprochenen Maßnahmen und Projekte nochmals aufgegriffen und zusammengefasst.

(ve)

Stichwörter: E-Partizipation, Stuttgart, Portale, Bürgerbeteiligung